



やまぼうし通信



放課後デイサービスでは2023年度が始まりました。それぞれに進学・進級を迎え、新たな環境に精一杯臨んでいる時期です。今年度も素晴らしいスタートが切れるよう応援したいと思っています。また、安心して利用できる環境を整え、スタッフ一同、力を合わせ療育を提供致します。

さて、早速ですが前年度に行った活動内容について、お子様の様子や作品を掲載致します。どうぞ、ご覧ください。



2022年度後期放課後デイサービス



保護者懇親会

今回の保護者懇親会は、「朝起きてから、学校に行くまで」のお子様の行動がテーマでした。イラストカードや吹き出しを使って、それぞれのご家庭でのお子様の様子について、お話をしました！！



「わかるわかる～！」
「どうしたら自分でできるようになるのかな？」
「こんな工夫をしたら、できるようになったよ！」
それぞれのお家での困りごとや、悩みを共有できる機会になり、和気あいあいと意見交換を行い交流を深めることができました。

避難訓練

サイレンを鳴らしての避難訓練や、O×クイズなどを行いました。地震だけではなく、火災についての内容も取り入れて学びました。



怪我をした時には、何が必要？
寒い時には、何を使う？
など、災害時に必要な防災用品の確認も行いました。



☆保護者の皆様にもご協力いただき、お子さまと一緒に引き取り訓練も行いました。

ウィンターラン

冬休み期間中は、工作で三角錐のオリジナルランズ作りや本格的に抹茶と茶器を使って、お茶会をしました♪

工作：オリジナルランズ作り

レイアウトを考えて、台紙に色々な柄の折り紙を貼ったよ!!
枠ごとに平面状で飾り付けて、台紙を折り曲げテープで固定して・・・



ライトをつけると完成～☆
様々な柄で、と～っても素敵なランズができました♪



お茶会



お作法を確認して、台詞もバッチリ☆!
「お手前ちょうだいします！」
「結構なお手前で♪」



お茶菓子と一緒に抹茶をいただきました♪
感想は様々で、「にっか～い!」「おいしい♪」
「お砂糖とミルク入れて下さ～い!!」など・・・
本格的な抹茶を体験しました♪

